



OmegaAzur Sotheby's INTERNATIONAL

**9 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA9-631**

**14 840 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle adresse, rare et recherchée pour cette villa de bon standing à quelques pas de la mer et des Plages de Pampelonne. Sur une surface habitable de plus de 450 m<sup>2</sup>, la propriété propose 7 chambres "en suite" dont une Master Suite bénéficiant d'un espace bureau, vaste dressing et terrasses privées. Beau volume dans pièce de vie (salon réception/salon/salle à manger et cuisine îlot) ouvrant sur un jardin exotiques. Agréable rooftop propice au farniente surplombant la piscine et le jardin. Nombreuses terrasses, au calme et à l'abri des regards. Vaste aire de stationnement, chambre de ...

Beautiful address, rare and sought after for this good standing villa a few steps from the sea and the beaches of Pampelonne. On a living area of more than 450 m<sup>2</sup>, the property offers 7 "en suite" bedrooms including a Master Suite with an office space, large dressing room and private terraces. Beautiful volume in the living room (reception room/living room/dining room and kitchen island) opening onto an exotic garden. Pleasant rooftop conducive to idleness overlooking the swimming pool and the garden. Many terraces, quiet and out of sight. Vast parking area, staff bedroom, hammam and relaxation ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

